

Artikel vom 05.09.2018

CSU Kreisverband Kronach

Finanzfachhochschule Kronach

Jürgen Baumgärtner
Landtagswahl 14. Oktober 2018

VERSprochen-GEHALTEN

Finanzhochschule kommt nach Kronach



CSU 

Kronach - Der vom CSU-Kreisvorsitzenden und Landtagsabgeordneten Jürgen Baumgärtner initiierte Bau der Kronacher Finanzfachhochschule kommt in Bewegung. In Kürze wird mit den Abbrucharbeiten des ehemaligen Karst-Gebäudes begonnen.

Auf dem Gelände sollen ein Wohnbereich für 200 Studierende, zehn Lehrsäle, vier Gruppenarbeitsräume, eine Mehrzweckhalle, ein Mensa- und Küchenbereich sowie 124 Parkplätze untergebracht werden.

Die Fertigstellung soll 2022 erfolgen.